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Программа нового подъёма промышленности
и сельского хозяйства. Собрание

партийного актива Переславского района

Состоялось собрание актива Переславской районной партийной организации. С докладом
о проекте Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему плану и задачах районной
партийной организации выступил секретарь райкома партии тов. Соболев. Докладчик и высту
павшие в прениях горячо одобрили величественную программу развития народного хозяйства
страны, намеченную партией на период шестой пятилетки.

За пятилетие промышленная продукция города и района должна увеличиться на 19,1 про
цента, производительность труда возрастёт на 28,9 процента. В 1960 году колхозы района
наметили получить более миллиона пудов зерна, 45 830 тонн картофеля, около 8 000 тонн
овощей, значительно увеличить производство мяса, молока, яиц и других сельскохозяйственных
продуктов.

Обсуждая эти задачи, участники собрания партийного актива указывали на неиспользо
ванные резервы и возможности, вскрывали недостатки в работе промышленных предприятий,
колхозов и МТС района, вносили предложения по улучшению руководства хозяйством.

Секретарь партбюро фабрики «Красное эхо» тов. Горкин критиковал Переславский горкомхоз
за отсутствие плановости в застройке жилых домов.

— За последние годы, — говорил он, — фабрика «Красное эхо» построила немало новых
домов, но все они разбросаны в разных частях города. При такой планировке создаются большие
трудности с благоустройством домов и, в частности, с проведением водопровода.

Тов. Горкин выдвинул предложение о создании в городе единой системы электроснабже
ния. Фабрика «Красное эхо» имеет излишнюю электроэнергию, а на фабрике киноплёнки её
не хватает. Надо все электростанции города закольцевать и тогда перебоев в электроэнергии
не будет.

Тов. Горкин поставил также вопрос о кооперировании строительных контор в одну крупную
строительную организацию.

Директор фабрики «Новый мир» тов. Афиногенов внёс предложение о переводе предприятия
на местное топливо.

— У нас в районе, — сказал он, — два торфопредприятия, в области их больше десятка,
а мы завозим топливо из Донбасса, разгружаем его на станции Петровск и за 40 километров
доставляем автотранспортом.

Тов. Афиногенов и тов. Горкин считают, что настало время создать в Ярославской области
специализированный завод по изготовлению деталей для оборудования текстильной промыш
ленности, так как на поделку даже самых простейших из них предприятия тратят в несколько
раз больше средств, чем обычно стоят эти детали.

Директор фабрики киноплёнки тов. Кузьменков рассказал о том, как коллектив предприятия
решает задачи, поставленные в проекте Директив, как идёт освоение производства плёнки
на негорючей основе.

— Опыт у нас в этом уже есть, — говорит тов. Кузьменков, — задание пятой пятилетки
по выработке плёнки на негорючей основе мы выполнили больше чем в два с половиной раза.
К концу шестой пятилетки полностью перейдём на выпуск этой продукции.
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Тов. Кузьменков критиковал Главное управление производственных предприятий Мини
стерства культуры СССР за то, что оно медленно решает вопросы реконструкции фабрики. Он
внёс предложение создать единую топливную базу для всех предприятий района. На Мшарово
Купанском и Талицком торфопредприятиях слабо применяется механизация, а если объединить
их, то можно быстрее механизировать добычу топлива. Тов. Кузьменков внёс также предложение
о передаче горпромкомбинату двух кирпичных заводов, принадлежащих фабрикам «Красное
эхо» и киноплёнки, и о расширении местной промышленности.

На собрании много говорилось о дальнейшем развитии экономики колхозов, вскрыва
лись недостатки в их работе, указывались пути подъёма урожайности полей и повышения
продуктивности скота.

Председатель колхоза имени Молотова тов. Жданова критиковала исполком райсовета
и МТС за то, что они плохо внедряют сортовые посевы.

— Наш колхоз, — сказала она, — является поставщиком сортового зерна, а мы его используем
на продовольственные цели. В то же время некоторые сельхозартели сеют несортовым зерном.

Тов. Жданова заявила также, что МТС плохо помогает артели в вывозке строительных
материалов.

Председатель колхоза имени Сталина тов. Мыльников рассказал, как колхозники артели
борются за подъём общественного хозяйства. Он сообщил, что перспективный план на пятилетку
по выходу молока и мяса на 100 гектаров земельных угодий члены колхоза обязуются выполнить
на два года раньше срока.

Заместитель председателя райисполкома тов. Панов поставил вопрос о лучшем использовании
конного тягла колхозов. Он критиковал руководителей сельхозартелей «Красный луч», «Правда»,
«Красный пахарь» и других за плохую подготовку к весеннему севу, привёл факты плохого
содержания скота в стойловый период.

На собрании актива широко обсуждались также вопросы дальнейшего улучшения торговли,
связи, работы транспорта, дорожного строительства.

Заведующий гороно тов. Ростовцев посвятил своё выступление работе школ. Он внёс
ряд предложений к проекту Директив XX съезда КПСС. По его мнению, в каждой средней
школе необходимо организовать одиннадцатый класс, в котором готовить специалистов для
промышленных предприятий, расположенных на территории города и района; звание учителя
присваивать не сразу после окончания учебного заведения, а после двух-трёх лет практической
работы в школе, и через каждые два-три года проводить переаттестацию учителей.

Собрание районного партийного актива приняло резолюцию, в которой единодушно одобрило
проект Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему плану и наметило очередные
практические задачи.

И. Мокрицын.
(Наш корреспондент.)
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